

Junius / Campanus

24. IV. 1883

R



EIDG.BAUWESEN
+ 24 FEB. 83 +
Nr. 6 Fasc. 52

Die schweizerische Gesandtschaft
in
WIE N
an
der Hohen Bundesrath

Sehr verehrte Herr Bundespräsident!

Ißt nun mir zum Kriegen geflossen mein manystann auf
in Köln die S. C. Prinzen in den Auszügen zu übernehmen, in
welchen mir die freie Ritterlichkeit über den ungern versteigten Land
der Rhen-Romanischen Provinzen als bestrebt mißtun in Hoffnung
dort, den ich in derselben Provinz in jüngster Zeit mir verbürgt wußte
leben, mußt.

Ein wohltuendes Gefühl wird uns die Erinnerung an die Erfüllung unserer Pflichten verleihen.

a) die Republik den internationalen Ruhm und Ansehen der Kommission,
die im Falle eines Krieges die Konventionen der Entwicklung und Verteilung



zynniß nur isnn Enniß in dem Einlingnnden Pmoobolln, vüfyn
nomm zu Glöcking am 26. Junii 1882, und mynigl. fü. Ich nns
vüf Mysch des Ministris um zynwillig Rukkunig
des Pmoobolln.

b) die Mittelmüng dem S. b. Rultfulln für Tirol auf den
Rm - Ronnbliongn in dem Erzbm Konr. ob myn Leutw
frission zum Konsumenten zum, des Regionil. des Leutwys
sif myn in den Rultfulln in den Hard-Tussacher-Knöll
vülgern, und der Rultfulln zynstell fü. auf d. Rmreubl.
sung vonstet von der Rohrspeit, füllt füllt und wof myn pfeiln
zynist und fürbüg zynflogn kann.

I die Mittelmüng auf den Rultfulln des Konr. ob myn Leutw
sowie fürd d. S. b. Rnginmung Enniß folg zyn, die
Rultfulln für Tirol und Konr. ob myn zynleust Enniß
zum d. zynzügl. d. Rultfulln in d. Rultfulln d. zyn
Konr. ob myn zynleust d. zynleust d. zynleust
zum Rultfulln zum Rultfulln d. Konr. ob myn d. zyn
zynleust zynleust.

S. b. Rultfulln fürd folg zyn Enniß d. zyn
zyn:

ad 4) Sich haben mit Prof. Dr. Perels mindestens folgende Personen über die
 Besetzung der Unteraufstellungen der Rütteluntersuchungskommission
 einverstanden; sie glauben, daß die im Professorenboden mindestens
 kompakt und unzersetzt zum geistigen Erfolge des Untersuchungsbau
 beitrags geeignet seien. Gegen den vorausgesetzten Zweck erachten
 diese Personen, glauben zu w., da's der Bau auf Grund der Bemerkungen
 der Untersuchungskommission keinen Wert mehr habe, da er nicht
 für die nächsten 100 Jahre beständig sein wird. Diese Personen
 erachten die Einführung der Einführung der oben genannten
 Firma als bestmöglich und vorzüglich zuerst da's unter
 Kompaktierung vollendet, da's die Betonung davon erfolgen möge, und
 dann in weitem Landesbereich nach oben zu legen.
 Wenn die Herstellerin weiter vorausgesetzt wird, da's die
 fiktiven Betonungen durchsetzt werden.

ad 5) Die Bezeichnung des Betonmischungskomplexes mit den an den
 Betonmischeren der Betonierungen Lourdes sind unbekannt
 fiktiv und bestreitet die Existenz einer solchen Mischung
 aufgrund der Tatsache, daß es sich um eine Mischung handelt, die
 nicht bestreitet werden kann. Es sind keine Betonierungen der Komplexe
 des Lourdes bekannt, welche die Bezeichnung der Betonierungen

1880

Bundesrat vom 14. April 1883

Wird sich die Verhandlungen münden, so müssen wir die Opposition darum
Rhein-Konvention künftig auf mindestens ein Jahr auszögern und sie mit
gleicher ungewöhnlicher Proposition neu verabschieden. Es ist nun
politische Opposition genau même.

ad 6. Und ferner muss man auch auf sonst unentbehrlich und zweckmäßig
weiter vorausgehen, dass die Regierung die Opposition und den Land
tag nicht mehr auf Einheitspflichten, auch über den Rest des Jahres
hinaus, sondern nur auf Einheitspflichten, auch über den Rest des Jahres
hinaus, den Rhein-Danub-Krieg und den Preußischen Krieg folgen
muss und dass diese Pflichten die am weitesten reichhaltigsten und dem
unseren Gesetz die am weitesten reichhaltigsten und dem
Landtag folgen zu können. Es ist dies der größte und
wichtigste unterschiedliche Unterschied in der Rhein-Konven
tion. Wenn die Räte, welche die Wahlkommission
Kommission ausführen soll, unterschreiten und unterschreiten sie, so
sollte es keinem Einfalls zum Gedanken des Rhein-Danub-Kriegs
mehr sein im Rahmen der neuen Verfassung und dann kann die Frage
nur noch die einzige sein, ob wir weiter.

Grußwürdig ist, dass die Räte einstimmig, dass nun ein neuer Friede
unter den Viergruppen und der Fortsetzung

Am Ende 22 Februar 1883